



Der Rektor der Universität Innsbruck und
der Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät
geben in tiefer Trauer Nachricht vom Tod von Herrn

Fürstl. Justizrat Dr. DDr. h. c. Gerard Batliner

Ehrendoktor der Rechtswissenschaften der Universität Innsbruck

Dr. DDr. h. c. Gerard Batliner war neben seinen Tätigkeiten als Regierungschef des Fürstentums Liechtenstein und als Rechtsanwalt stets der Rechtswissenschaft verbunden und veröffentlichte zahlreiche hervorragende Arbeiten im Bereich des Verfassungsrechtes.

Seine Verbundenheit zur Wissenschaft führte zu einer für beide Seiten gewinnbringenden Zusammenarbeit mit der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Innsbruck. Im Rahmen dieser setzte sich Dr. DDr. h. c. Gerard Batliner zeitlebens für eine Ausweitung und Intensivierung der Beziehungen zwischen der Universität Innsbruck und dem Fürstentum Liechtenstein ein und hat sich dadurch große Verdienste um die Universität Innsbruck als Landesuniversität für Liechtenstein erworben.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang ihres Ehrendoktors und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juni 2008.

Univ.-Prof. Dr. Gustav Wachter
Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle
Rektor der Universität Innsbruck